



令和7年度

# 三重小だより

長崎市立三重小学校

令和7年6月27日 第8号

文責 校長 飯島 由紀

【校訓・学校教育目標】 強く 正しく 美しく

## □ 長崎っ子の心を見つめる教育週間 □

6月23日からの教育週間には、今年度もたくさんの保護者、地域の方にご来校いただき誠にありがとうございました。保育園や学童の先生方も見に来てくださり、子供たちはいつも以上に張り切って手を挙げていたようです。27日は講話者の三瀬清一郎さんをお招きし、被爆体験講話を行いました。三瀬さんは昨年の平和祈念式典で「平和の誓い」を述べられ、その中で語られた『平和は人類共有の世界遺産である』との思いを子供たちにも力強く話してくださいました。三瀬さんの思いを受け継ぎ、心に植えてもらった平和の種をしっかりと咲かせていきたいと思えます。26日の集団下校・100人パトロールもたくさんのご協力ありがとうございました。



あの時の光景は今でも忘れられないと語る三瀬さん



当時の子供たちは目と耳を塞ぐ練習をしていたそうです



1年交通安全教室「安全に気をつけて渡ります」



集団下校「危険なところを注意して帰ります」

三重小学校は 近隣の幼稚園・保育園と連携して 「あ・は・は運動」に取り組んでいます  
(あ) あいさつ・返事 元気よく (は) 早寝・早起き 朝ご飯 (は) はきものそろえ いい気持ち